

¡MUESTRA TU VISIÓN DEL PARAÍSO!

¿Te apasiona la fotografía? ¿Te encanta capturar la belleza que te rodea? ¿Disfrutas imaginar el futuro?
ENTONCES, ¡ESTE CONCURSO ES PARA TI!

La Filial de Artes Plásticas de la UNEAC convoca al Séptimo Salón de fotografía “OTRA ISLA”

Bajo el tema **-ISLA BONITA-** queremos invitarte a compartir tu visión de esta tierra, a inmortalizar la belleza, los encantos, la magia y las singularidades de esta isla que enamora.

Podrás participar en tres modalidades diferentes:

1: Fotografías directas, con retoque fotográfico básico.

En esta modalidad, podrás presentar obras realizadas con tomas fotográficas directas desde una cámara. Las fotografías podrán ser editadas a nivel de retoque elemental de iluminación, cromática y corrección básica de encuadre, es fundamental mantener la esencia de la toma original.

2: Fotografías manipuladas digitalmente, con aspecto pictórico.

En esta modalidad, podrás crear obras fotográficas a partir de la manipulación digital en ordenador. Partiendo de una fotografía base, deberás otorgarle a la fotografía el aspecto de una obra pictórica, sin límites de estilo artístico e imitando la técnica plástica que prefieras (óleo, pastel, acrílico, grafito, mixta, etc).

3: Fotografías futuristas, con escenarios mejorados en 3D.

En esta modalidad, podrás crear, a partir de una fotografía, escenarios futuristas que visualizan la evolución del plano captado por la fotografía original, mostrando una isla más moderna, desde una propuesta mejorada con la ayuda de software 3D. Evolucionando la vista del barrio pinero, sus edificios, boulevard, parques, playas... lo que más te inspire!

No importa si eres profesional o aficionado, muestra tu talento y gana un espacio entre nosotros. Pero recuerda, el Salón se reserva el derecho de admisión sobre aquellas obras que no sean sobre el territorio pinero, o no presenten el mínimo de calidad requerido para su participación.

Todos tendrán un espacio, por ello las obras enviadas serán expuestas en nuestra galería virtual, anclada al grupo “@otra isla” en Facebook, donde los espectadores podrán votar para elegir las 30 obras más populares, dentro de las cuales, tres serán elegidas por el jurado quedando como las ganadoras absolutas del evento. Todas las obras seleccionadas serán impresas y montadas en una exposición, que será habilitada en la Galería Punta del Este, en la sede municipal de la UNEAC.

HAY PREMIOS INCREÍBLES...

Los tres ganadores recibirán en la ceremonia de premiación un premio en efectivo, diploma de participación y un surtido increíble de regalos, como muestra de reconocimiento por parte de los patrocinadores del evento. Las



obras premiadas serán seleccionadas por un selecto jurado, compuesto por profesionales afines a la fotografía, el arte y la edición fotográfica. Su fallo será inapelable.

Adicionalmente, varias instituciones y entidades del municipio, así como representantes del sector privado entregarán premios colaterales.

¿CÓMO PARTICIPAR?

Podrás presentar hasta cinco (5) obras, con la posibilidad de presentar en más de una modalidad.

Para participar, envía tus propuestas a: salonotraitsla@gmail.com

Deberás enviar tus obras en formato JPG, en dos resoluciones: 72 y 300 dpi, identificando claramente tu nombre y apellidos, dirección postal, carné de identidad, número de teléfono y título de la obra.

¿QUÉ PASARÁ CON LAS OBRAS PRESENTADAS AL FINALIZAR EL EVENTO?

Las tres obras premiadas, de conjunto con las 27 obras seleccionadas para la muestra presencial en la galería de la UNEAC, (tanto en su formato impreso, como digital (300 dpi)) serán donadas al patrimonio de los archivos históricos municipales, reservando a la Dirección Municipal de Patrimonio los derechos de publicación o reproducción en cualquier medio o soporte gráfico, con la obligación de acreditar al autor de la obra, en cada uso que de estas se realice.

¿QUÉ PLAZO TIENES PARA ENTREGAR TUS OBRAS?

El plazo de inscripción y entrega de las obras finaliza el **31 de octubre de 2023**.

**Los autores de las obras presentadas, que lamentablemente no puedan acompañarnos en esta ocasión, recibirán una notificación, directamente a la dirección de correo electrónico desde la cual nos hizo llegar las mismas.*

Enviar las obras al correo electrónico oficial del evento, constituye una aceptación automática de las bases de este evento.

¿LA PREMIACIÓN?

El momento más especial del evento, será el día **24 de noviembre**, a las **9 pm** en la **sede oficial de la UNEAC** Municipal, ubicada en calle 37, esquina a 26, Nueva Gerona. Iniciaremos con premiación y luego inauguraremos la expo "VI Salón Otra Isla" en la galería Punta del Este, donde quedarán expuestas para el deleite de todos.

¿TE QUEDAN DUDAS?

Si deseas una información más detallada, puedes acercarte a la sede de la UNEAC, o escribir directamente al correo oficial del evento: salonotraitsla@gmail.com y con gusto aclararemos todas sus inquietudes.

¡Inscríbete ya y sé el primero en capturar la magia de esta isla!

Organiza:

Filial de Artes Plásticas de la UNEAC con la colaboración del Poder Popular de la Isla de la Juventud, la Dirección Municipal de Cultura, los Archivos Históricos Municipales y el Consejo Municipal de las Artes Plásticas.

[#OtraIsla](#) [#Fotografía](#) [#ConcursoDeFotografía](#) [#IsladelaJuventud](#) [#UNEAC](#)

